Convocatoria de prensa



Fundación INTRAS organiza mañana, 3 de abril, en Valladolid la mesa redonda 'La importancia de la palabra en los procesos de recuperación'

- En el encuentro participarán el psicólogo, profesor y director del área de Retos y Estudios de INTRAS, Carlos Salgado, y el director de Relaciones Institucionales de El Norte de Castilla, Carlos Aganzo, entre otros profesionales y expertos por experiencia.
- El domingo 7 de abril se celebra el Día Mundial de la Salud. Esta mesa pondrá el foco en la importancia del cuidado de la salud mental.
- El acto comenzará a las 19.00 horas en la Casa Revilla de Valladolid. Se atenderá a los medios diez minutos antes, a las 18.50 horas

(Valladolid, 02 de abril de 2024).- Fundación INTRAS organizará mañana, 3 de abril, en la Casa Revilla de Valladolid la mesa redonda 'La importancia de la palabra en los procesos de recuperación', en la que varios especialistas en salud mental, psicología y comunicación reflexionarán sobre la importancia de la palabra en las relaciones humanas, el papel de la comunicación en los procesos de recuperación en salud mental y el actual cambio de paradigma en el sector de la salud mental hacia un modelo de atención centrado en lo importante para la persona.

En la mesa redonda participarán el psicólogo, profesor y director del área de Retos y Estudios de INTRAS, Carlos Salgado; el director de Relaciones Institucionales de El Norte de Castilla, Carlos Aganzo; la psicóloga Annalisa Pellegrini, coordinadora del Equipo de Apoyo Comunitario de INTRAS en Valladolid; y una experta por experiencia.

La charla comenzará a las 19.00 horas y se atenderá a los medios de comunicación diez minutos antes, a las 18.50 horas.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2023 acompañó a 2.777 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: mesa redonda 'La importancia de la palabra en los procesos de recuperación' Fecha y hora: miércoles 03 de abril, a las 19.00 horas. Se atenderá a los medios a las 18.50 horas

Lugar: sala Cossio de la Casa Revilla de Valladolid (Torrecilla, 5).
Contacto Fundación INTRAS – Servicio de RRII y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es